



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

établissements

Question écrite n° 86056

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le souhait d'un grand nombre de Français de voir afficher dans les établissements scolaires français la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen afin de sensibiliser les jeunes Français aux valeurs de notre République. Il souhaite que parallèlement un minimum de devoirs soient affichés afin de prendre conscience que la vie en société, si elle est faible de droits, est également faite de devoirs, ce que certains semblent trop souvent oublier.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86056

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 février 2006, page 1451